



**Verabschiedung unseres Organisten Luca Schwarz  
Einladung zum Abschiedsgottesdienst**

Nach vielen Jahren engagierter musikalischer Mitgestaltung müssen wir uns schweren Herzens von unserem Organisten Luca Schwarz verabschieden. Er beginnt nun sein Referendariat, das ihn zeitlich und kräftemäßig stark fordern wird.

Für seinen weiteren beruflichen Werdegang braucht er Raum – und wir gönnen ihm diesen Schritt von Herzen.

Luca Schwarz hat mit großem musikalischem Gespür, viel Kreativität und einem feinen Gefühl für liturgische Stimmungen unsere Gottesdienste bereichert. Seine Musik war nie bloß Begleitung, sondern ein lebendiger Ausdruck des Glaubens und ein Geschenk an die Gemeinde. Wir sagen danke – für unzählige Stunden an der Orgel, für musikalische Höhepunkte, leise Töne und festliche Klänge.

Wir laden herzlich ein zum Abschiedsgottesdienst am **Samstag, den 16. August um 18.00 Uhr in St. Martin Ochtendung**, um gemeinsam mit Luca Schwarz diesen Übergang zu begehen und ihm Gottes Segen mit auf den Weg zu geben.

**Im Namen der Kirchengemeinde**

Angela Hübner, Koordination der Seelsorge  
Andreas Kern, Pfarrverwalter